8 Piéces
511 m2

Réf. 1888 JH
Prix NC

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Découvrez ce penthouse unique situé devant le Port du Mouré Rouge
offrant un panorama a couper le souffle sur la mer.Ce bien d'exception
se divise en 3 niveaux, offrant une superficie de 520 m?2, congu pour un
confort optimal et une vue de luxe comprenant une entrée, un séjour, 2
chambres avec dressing, une salle de bain avec toilette, une cuisine,
des toilettes, 4 balcons, 4 jardinieres.Situé aux 3eme étage offrant une
entrée, un séjour 2 chambres avec dressing, une salle de bain avec
toilettes, une buanderie, une salle de bain avec douche et une toilette,

un cabinet de toilettes, un local ...

Discover this unique penthouse located in front of the Port du Mouré Rouge,
offering breathtaking sea views.This exceptional property is divided into 3 levels,
offering 520 m? of living space, designed for optimum comfort and a luxury view,
comprising an entrance hall, living room, 2 bedrooms with dressing rooms,
bathroom with toilet, kitchen, toilet, 4 balconies, 4 planters.On the 3rd floor:
entrance, living room, 2 bedrooms with dressing rooms, bathroom with toilet,
laundry room, bathroom with shower and toilet, toilet, pool room, 4 balconies, 4
window boxes.4th floor: Landing, living room, ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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